

Pressemitteilung 07/14

Classic Trader wächst rasant

Berlin, 12.11.2014 – Ende Juni 2014 ging Classic Trader (http://www.classic-trader.com) an den Start. Das ambitionierte Team aus Berlin eröffnete seinen internationalen Online-Marktplatz für klassische Fahrzeuge. Seitdem kennen die Zahlen nur eine Richtung: nach oben!

Anfang September 2014 standen bereits über 1000 Inserate online. Innerhalb von nur vier Wochen gelang Classic Trader seitdem ein Wachstum von 40 Prozent. Im Oktober knackten die Berliner die Marke von 1400 Inseraten. Die drei Top-Nationen der eingestellten Angebote sind Deutschland (mit 987 Inseraten), die Niederlande (380) und die USA mit 37 Inseraten. Im Oktober haben mehr als 60.000 Besucher auf Classic Trader 380.000 Seitenaufrufe generiert. Die meisten von ihnen kommen aus Deutschland, den USA, Großbritannien und Frankreich.

"Mit dem starken Wachstum von Classic Trader und der ebenfalls zunehmenden Internationalität von Angebot und Nachfrage, senden wir nach vier Monaten die richtigen Signale in den Markt. Wir freuen uns besonders, dass Händler unsere Ideen, unser Produkt inklusive Vision und den partnerschaftlichen Ansatz gut heißen und gemeinsam mit uns neue Wege gehen wollen", kommentiert Geschäftsführer Torsten Claus die aktuellen Zahlen.

Die drei Top-Marken, gemessen an der Anzahl der Angebote, sind Mercedes-Benz, gefolgt von Porsche und Jaguar. Mercedes-Benz stellte im Oktober auch das günstigste Angebot auf Classic Trader: einen 230er CE aus dem Jahr 1990. Ein Händler aus dem Saarland verlangt für das Restaurationsobjekt 600,- EUR. Demgegenüber steht ein 1962er Ferrari 250 GTO Serie I, der wohl für rund 55 Millionen EUR seinen Eigentümer wechseln wird. Zu Recht: bei einer Laufleistung von lediglich 20.000 Kilometern und einem gutachterlichen Zustand der Kategorie "1".

Im Oktober 2014 fuhren zudem zwei echte Raritäten auf den Classic Trader-Marktplatz. Aus dem Jahre 1899 stammt ein Peugeot Typ 26, von dem nur etwas mehr als 400 Stück gebaut worden sind. Das inserierte Exemplar nahm zwischen 2004 und 2012 am berühmten London-Brighton Run teil. Er erreichte sieben Mal das Ziel. Mehr Adel für solch einen Klassiker gibt es nicht. Auf der Rennstrecke hingegen wurde ein VW Formel V Rennwagen geadelt. 12.500,- EUR werden für den gelben Flitzer aus dem Jahr 1966 verlangt.

Über Classic Trader

Unter www.classic-trader.com betreibt die Classic Trader GmbH den ersten internationalen Marktplatz für den An- und Verkauf von klassischen Fahrzeugen im Internet. Classic Trader beschränkt sein Angebot vor diesem Hintergrund nicht nur auf das Automobil, sondern spricht in Zukunft ebenfalls Käufer und Verkäufer klassischer Nutzfahrzeuge, Traktoren, Zweiräder, Flugzeuge und Boote an.

Pressekontakt:

press.injection Tim Westermann

Telefon: +49 (0) 531 / 618 300 60 Telefax: +49 (0) 531 / 618 300 69 E-Mail: presse@classic-trader.com

www.classic-trader.com